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ANFRAGE 

der Abg. Lafer, Dr. Haiderund Kollegen 

an den Bundeskanzler 

. betreffend Zahl der Sonderurlaube 

In der Regierungserklärung der Koalitionsparteien werden deutliche Einsparungen im 

Bundeshaushalt angekündigt, die durch eine Vielzahl von konkreten Maßnahmen erreicht 

werden sollen. Es ist daher auch erforderlich, die Verwaltung effizienter und sparsamer zu 

gestalten. 

Die unterzeichneten Abgeordneten stellen daher an den Bundeskanzler folgende 

·Anfrage: 

1. Wieviele Sonderurlaubstage wurden an Angehörige Ihres Ressorts im Jahre 1994 

gewährt? 

2. Wieviele entfielen davon an die Bediensteten des Exekutivdienstes? 

3. Wie verteilen sich die Sonderurlaubstage auf folgende. Anlässe: 

a) gewerkschaftliche Anlässe (z.B. Schulungen) 

b) personalvertretungsbedingte Anlässe 

c) kulturelle Anlässe (z.B. an Angehörige von Musikkörpem) 

d) sportliche Anlässe (z.B. Teilnahme an Wettkämpfen) 

e) andere Anlässe? 

4. Wie verteilen sich die Anlässe im Bereich des Exekutivdienstes? 
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5. Wieviele Sonderurlaubstage erhielt ein Bediensteter Ihres Ressorts im Durchschnitt 

im Jahr 1994? 

6. Wie hoch liegt der Durchschnitt im Bereich des Exekutivdienstes? 

7. War in den letzten 10 Jahren in Ihrem Ressort bei der Sonderurlaubsgewähnmg eine 

steigende Tendenz zu verzeichnen? 

8. Werden Sie in Zukunft Maßnahmen ergreifen, die einer Verringerung der Zahl der 

Sonderurlaube dienen - wenn ja, welche? 
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